

**Novena Conferencia Ministerial de la OMC**  
**Adhesión del Yemen**  
4 de diciembre de 2013

**Declaración de Costa Rica**

Costa Rica desea felicitar al Yemen por la conclusión exitosa de las negociaciones para su adhesión a la OMC, paso fundamental que estamos seguros le traerá grandes beneficios y le ayudará a alcanzar una mayor integración en el sistema multilateral de comercio y en la economía global.

El ingreso del Yemen a esta Organización significa que cada vez está más cerca la meta de una OMC de carácter universal, en la que todos los Miembros, sean grandes o pequeños participan en iguales términos en la toma de decisiones trascendentales.

Nos complace dar la bienvenida al Yemen, con quien esperamos trabajar a partir del próximo año de manera constructiva hacia el fortalecimiento del sistema multilateral de comercio.